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Herr Grote spricht die Bushaltestelle in der Parkstraße an und erkundigt sich, ob 
nun ein Abriss vorgesehen ist. 

Der Bürgermeister teilt mit, dass nach Rücksprache mit den Busbetrieben keine 
Notwendigkeit zum Erhalt der Bushaltestelle besteht. Außerdem ist das Befahren 
der Parkstraße für die Busse schwierig. 

Herr Grote merkt an, dass den Jugendlichen dann Anlaufpunkt genommen wird 
und schlägt einen Unterstand in Parknähe vor. 

Der Bürgermeister schlägt vor, dies in den Fraktionen zu besprechen. 

Herr Krohn berichtet von einem eingewachsenen Schild in Neu Degtow. Weiterhin 
erkundigt er sich, warum die Kirchturmuhr nicht mehr funktioniert. 

Hierzu antwortet der Bürgermeister, dass die Küsterin informiert ist. Der aktuelle 
Sachstand wird erfragt. 
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